



## Perawatan - perawatan rambut - ALFAPARF

### BIJI LENA DIAMOND PERAWATAN SEMI DI LINO Diamante PERAWATAN



# ALFAPARF

✉ [bbazar@globelife.com](mailto:bbazar@globelife.com)  
☎ +39 0331 1706328

### BIJI LENA DIAMOND PERAWATAN SEMI DI LINO Diamante PERAWATAN

#### efek permata

Garis yang memberikan rambut Anda dimensi baru bersinar, berkat kombinasi eksklusif bersinar unik Minyak biji rami dan kilauan berlian mewah. Didedikasikan untuk rambut lebih elegan, cerah, indah dihiasi dengan arevolusioner cahaya efek permata.

#### illuminating Shampo

Mikrokristalin pelembab sampo membersihkan rambut sehingga lembut dan mudah untuk menyisir. Formula pH balance memperkuat dan rambut mengkilap.

#### illuminating Kondisioner

Mikrokristalin krim kondisioner yang ideal untuk memberikan kelembutan pada rambut dan memperkuat efek bersinar tanpa berat ke bawah. Formula khusus mengembalikan pasokan gizi yang tepat untuk rambut membuat mereka mudah untuk diurai. Botol 250 ml dan 1000.

#### LIQUID CRYSTALS

Cairan kecantikan yang berharga untuk efek cahaya sesaat untuk rambut yang lembut, rambut dikelola dan menyenangkan untuk disentuh. Botol kaca dari 16, 30 dan 50 ml.

#### CRYSTALS DIAMOND MURNI

Serum mikrokristalin ultralight efek cahaya sesaat, rambut yang sangat lembut dan halus. Botol kaca 30 ml.

#### Menerangi MINYAK ATSIRI

Pengobatan mikrokristalin Bengkel. The efektif perbaikan rumus restoratif serat rambut dari dalam dengan memberikan makanan. Menutup kutikula memberikan rambut lembut dan mengkilap luar biasa, dengan hasil yang segera terlihat. Botol 13 ml dalam kotak dari 12 pcs.

#### Menerangi SHINE LOTION

Mikrokristalin pengobatan revitalisasi. Inovatif rumus no- bilas langsung mencegah kusut

dan menambahkan tubuh rambut, elastisitas dan bersinar. Botol 13 ml dalam kotak dari 12 pcs.

**Menerangi MASK**

Mikrokristalin bergizi masker untuk rambut yang diwarnai, memperbaiki kerusakan bagian rambut dengan memberikan kelembaban dan elastisitas serat, menutup sisik dan membuat rambut sangat brilian. Jars of 200 dan 500 ml.